



ROTARY CLUB

District 1660



De Pontoise

ANNÉE 2013 - 2014
63^{ème} Année

PRÉSIDENT INTERNATIONAL : RON D. BURTON
GOUVERNEUR : PHILIPPE LEGENDRE
PRÉSIDENT : JEAN BACHMANN

BULLETIN DU CLUB N° 2727
RÉUNION STATUTAIRE DU 03 Juin 2014

Thème du mois : LES AMICALES DU ROTARY

- PRÉSIDENT DE RÉUNION : Philippe JACQ
ABSENT EXCUSÉ(S) : Paul DESCAMPS, Charles FINKELSTEIN, Frédéric GIRAUX, Philippe JALLET, Michel LALANNE, Philippe LEGRAND, Patrick LOGÉ et Christine ROYNIER.
VISITEUR(EUSE)S :
INVITÉ(E)S :
PRÉSENCE EXTÉRIEURE : Philippe LEGRAND à Sydney et Patrick LECOMTE à Royan le 26 Mai
ANNIVERSAIRE :



Aujourd'hui, outre l'anniversaire de Rafael NADAL, nous fêtons celui de Georges MOURETTE né un 1er juin.

Philippe LEGRAND nous envoie une photo du pont de Sydney ! Vive le District 1660 et son Gouverneur Philippe LEGENDRE.



À Royan, Patrick LECOMTE a découvert une action intéressante : la Randonnée Gourmande. Promenade d'une dizaine de kilomètres avec ces étapes sur quelques sites remarquables, occasion de déguster un repas d'une très bonne tenue. Avec 1.000 inscrits, sur 1.500 demandes, cette action donne au Club de Royan, à la fois une grande visibilité et des moyens financiers. Est-elle transposable ici ?

Grâce au soutien de Jean Claude MONTI, sponsor, le Club de Tennis de table de Pontoise est CHAMPION d'EUROPE ! Ils ont gagné contre la Russie dont le sponsor n'est que Gazprom !

Assiduité :

Au mois de mai l'assiduité atteint 62%, après quelques mois où elle a plafonné à 60%. Le mois de juin, avec ses nombreuses activités, devrait être une occasion de faire encore mieux.

Brocante – dimanche 15 juin

André MATHIAS fait un point : une trentaine d'exposants ont réservé un linéaire comparable à celui atteint l'an dernier, mais cela reste en deçà des 300 m potentiels. Après être allé dimanche à Crévecoeur-le-Grand, il continue à visiter les belles brocantes pour dénicher de nouveaux exposants.

Il nous attend le samedi 14 pour marquer les emplacements, le dimanche 15 pour l'arrivée des exposants et la suite.

Kart – vendredi 20 juin

Gérard WEISS lance un appel pour l'appui de tous à la logistique de la compétition :

- Vers 10h le matin: installation des banderoles (avec escabeaux et pinces coupantes)
- Dès 14h arrivée des gâteaux et des épouses, installation de la buvette, confection des sandwiches,.... Pour la buvette merci à chacun, éventuellement avec l'aide sa chacune, de préparer deux gâteaux ! Il y aura aussi les hot-dogs de Nelly, les croque-monsieur de Patricia, le flanc de Jacques.....
- De 14h à 23h la présence des rotariens et de leur conjoint sera très appréciée
- Vers 23h, à la fin de la compétition : dépose des banderoles et remballage du matériel. Merci de rester nombreux.

Fernando MARIA a aussi besoin d'aide pour l'organisation des courses "enfants" et "adolescents". Ces deux courses sont un atout très important pour décider nos sponsors, mais il faut que nous aidions à leur organisation :

- "enfants" : pour cette compétition, qui concerne les enfants de plus de 1.20 m, une équipe de deux à quatre d'entre nous est indispensable pour aider au bon déroulement de l'activité, à partir de 16h jusqu'à environ 20h. Il faut, en particulier, veiller à ce que chacun porte un casque et s'installe correctement dans les karts, et aussi consoler ceux qui ont des incidents de course ou ne gagnent pas.
- "adolescents" : une présence serait souhaitable de 16h à 20h.

Pour ces deux compétitions, la présence des parents sponsors est indispensable quand leurs enfants font des tours de piste.

Merci à tous ceux qui ne se sont pas encore manifestés de le faire mardi prochain lors de notre prochaine réunion.

Fernando nous indique qu'il y a maintenant 31 karts inscrits, avec les inscriptions reçues ce soir. Le nombre de karts inscrits plafonne, même si quelques sponsors n'ont pas encore répondu, et il ne faut pas hésiter à rechercher, parmi amis et connaissances, qui pourrait prendre un kart, voire 1/2 kart.

Un grand merci à Luigi FORABOSCO, du Club de Conflans, pour son apport de six karts.

St Louis du Sénégal : L'an dernier Jérôme de CLAIRVAL a participé au Rallye aérien Toulouse – St Louis du Sénégal où il a initié une relation avec le Rotary Club de St Louis.

Cette année les organisateurs du rallye offrent des baptêmes de l'air à cinquante enfants, choisis par les Petites Sœurs Indiennes de St Louis, mais ils manquaient d'un appui local. Sollicité par Jérôme, le Rotary de St Louis a immédiatement accepté d'aider les pilotes du rallye à bien accueillir les enfants à l'aéroport dans une ambiance de fête.



\$ Le mot du Trésorier : Avec le Rotarien du mois de juin nous avons tous reçu une demande de réabonnement. Merci de la compléter et de la rapporter signée pour continuer à profiter du taux réduit de TVA pour cet abonnement.

Un petit rappel à ceux qui ont classé sans suite le dernier appel de fonds, un règlement prochain serait bienvenu.

📌 Dîner des conjoints : Valérie BACHMANN prépare, avec l'aide de Nelly QUENTIN, un dîner des conjoints le mardi 10 juin. Ce dîner aura lieu à Auvers, au restaurant Le Chemin des Peintres 3 bis rue de Paris. Merci de vous inscrire auprès de Nelly ou de Valérie.

LES INFORMATIONS DE DISTRICT

La dernière lettre du Gouverneur Philippe LEGENDRE est jointe à ce compte-rendu.

\$ Le Bureau Europe Afrique de la Fondation Rotary remercie notre Club pour son don de 3080\$.

LES INFORMATIONS DIVERSES

Festival d'Auvers/Oise

Ce Festival présente un grand nombre de concerts entre les 2 juin et le 5 juillet.

Le programme complet est disponible sur le site : <http://www.festival-auvers.com>

Cabaret d'improvisation

Le Club de Paris Foch organise une soirée "Cabaret d'Improvisation" le vendredi 13 juin, au Cercle Foch, à 20h.

Inscriptions directement en ligne sur : <https://www.weezevent.com/cabaret-dimprovisation>

Soirée Théâtre le 19 juin à 20h

Le Rotary Club d'Argenteuil Corneilles en Paris nous propose une soirée théâtrale : « Osez Pompadour », pièce historique et biographique de Martial DEBRIFFE.

Théâtre du Cormier – 123 rue de St Germain à Corneilles en Paris – entrée 15 €

Inscription sur :

https://www.weezevent.com/widget_billetterie.php?id_evenement=56642&code=26183

NOTRE PROGRAMME À VENIR

Juin 2014

- Mardi 10 Juin : Diner au siège et dîner des conjoints (Le Chemin des Peintres à Auvers)
- Jeudi 12 Juin : Diner des past présidents
- Dimanche 15 juin : Brocante de Pontoise
- Mardi 17 Juin : Apéritif au siège
- Vendredi 20 juin : Kart – Trophée Paul PARCILLIE
- Mardi 24 Juin : Diner au siège et assemblée générale
- Vendredi 27 juin : Passation au Château de Stors

A la semaine prochaine.

Bulletinier : Le Secrétaire du club

MOIS de JUIN : CONVENTIONS INTERNATIONALES DU ROTARY



Si vous lisez cette lettre entre le 1er et le 4 Juin, je serai, avec près de 50 Rotariens, Rotariennes et Conjoints de notre District à Sydney pour assister à la 105 Convention Internationale du Rotary.

La toute première Convention s'est tenue à l'Hotel Congress de Chicago en 1910 . Elle réunissait les 16 Clubs existant à l'époque . Ils décidèrent à cette occasion de se regrouper sous le nom de « National Association of Rotary Clubs ». (www.conventionhistory.org)



Avec l'extension vers notamment le Canada puis l'Angleterre en 1912, lors de la Convention à Duluth dans le Minnesota, cette dénomination évolua en « International Association of Rotary Clubs » puis à la Convention de Los Angeles en 1922 , le nom de Rotary International fût définitivement adopté. (www.rotaryfirst100.org/presidents/conventions/)

Anecdote : si la plus petite convention est la première à Chicago avec 60 membres, la plus importante est celle organisée à Osaka au Japon en 2004 qui réunit 43381 personnes, un record à battre.

Paris a aussi eu le privilège d'accueillir 10 107 Rotariens à l'occasion de la Convention qui s'est tenue entre le 24 et le 28 Mai 1953 sous la Présidence Internationale de HJ.BRUNNIER du Rotary Club San Francisco.

A l'occasion du Centenaire de la création du Rotary Club de Paris en 2021, j'ai l'honneur, la fierté et le plaisir de vous annoncer , en avant-première , que notre District 1660 s'engage à 2021% à soutenir la candidature de Paris pour obtenir l'organisation de la 112 Convention Internationale en 2021.

Le courrier de candidature est parti et sera étudié très prochainement par le Board à Evanston.

Comme pour les Jeux Olympiques ou la Coupe du Monde de Football, beaucoup de villes sont déjà candidates mais nous y croyons car si Paris vaut bien une messe, elle vaut encore plus une Convention Internationale du Rotary.

Pourquoi assister à une Convention ?

La Convention annuelle du Rotary constitue une parfaite occasion de retrouver des décideurs du monde entier et de partager votre passion.

Vous pouvez entendre des experts mondiaux s'exprimer sur des thèmes tels que l'eau, la polio, ou les réseaux sociaux. Des ateliers vous permettent de développer vos compétences et de partager vos centres d'intérêt professionnels , humanitaires ou de loisirs en rencontrant les différentes Amicales du Rotary que j'évoquais dans ma lettre du mois dernier. C'est en visitant et parcourant la Maison de l'Amitié que vous découvrirez de nouvelles idées et peut-être même des partenaires.



Par ailleurs, notre District a pris l'initiative d'organiser des pré-voyages et c'est donc l'occasion, là aussi, de partager des moments privilégiés ensemble, d'apprendre à mieux se connaître et à développer l'amitié rotarienne.

Ce n'est pas sans émotion que je vous écris cette dernière lettre de mon année de Gouverneur.

J'ai pris un immense bonheur et un immense plaisir à partager avec vous cette année rotarienne 2013/2014 qui, grâce à votre mobilisation, votre implication et votre motivation est, je le crois un succès et je tenais à vous en remercier du fond du cœur.

J'écrivais au début de mon mandat :

Agir, s'engager, partager pour vivre ENSEMBLE une année rotarienne exceptionnelle.

Nous l'avons fait, merci mille fois !

L'EFFICACITE DANS LE PLAISIR.

Philippe Legendre
Gouverneur 2013-2014

